

Parc national de Gorongosa

Un patrimoine naturel unique.

Fondé en 1960 le parc national de Gorongosa était une des plus imposantes réserves naturelles d'Afrique. En partie détruit et sous l'action du braconnage le parc n'a rouvert ses portes qu'en 1998, réhabilité, avec un retour progressif de sa faune si emblématique de ces régions.

Malgré les ravages fait à cette **réserve exceptionnelle** le parc abrite encore aujourd'hui un très **grand nombre d'animaux**. Avec un peu de chance vous apercevrez antilopes, impalas, hippopotames, éléphants et même des lions. Outre l'observation des animaux, les **paysages sauvages** du parc sont exceptionnels.

Poursuivez votre route en [4x4](#) vers les montagnes brumeuses de Chimanimani pour une aventure d'un autre genre au cœur d'une **épaisse forêt** qui compte pas loin d'une centaine d'espèces endémiques, réputées pour leur **efficacité médicinale** et une très grande variété d'oiseaux comme le coucou montagnard, le circaète barré, le guib harnaché, l'apalis de Chirinda.